



COMMUNIQUE MAISON DE L'ARCHITECTURE DE CORSE

JOURNEES PORTES OUVERTES DES ARCHITECTES 2016

La MA-Corse se joint en tant que partenaire à l'événement porté par l'Ordre national des Architectes, Les Architectes ouvrent leurs portes, afin de promouvoir la culture architecturale, de participer à l'ouverture au grand public de la profession.

Les JPO organisées par le CNOA et relayées par les CROA permettent aux architectes d'être visible et de promouvoir leurs agences.

En tant que partenaire, La MAC souhaite promouvoir la culture architecturale et faire une mise en lumière sur la profession d'Architecte. Pour cela, elle organisera sur 3 villes, Bastia, Ajaccio et Porto Vecchio des rencontres en extérieur au devant du grand public.

Le but de ses rencontres étant d'offrir au public une consultation gratuite sur leurs projets et la rénovation énergétique.

Des projets remarquables seront présentés au public, ainsi que des maquettes (suivant les villes).

De plus, la MA-Corse, invitera sur ses stands aux côtés des Architectes des partenaires de l'acte de bâtir, bureau d'études techniques, constructeurs et organismes liés à la rénovation énergétique.

Rencontres en extérieur organisées dans le cadre des JPO consultations gratuites proposées au public

AJACCIO	vendredi 03 juin - Le matin	samedi 04 juin Le matin	Place du Marché
BASTIA	samedi 04 juin	dimanche 05 juin	dans l'enceinte de la Citadelle
PORTO VECCHIO	samedi 04 juin		sur l'espace extérieur du Bastion de France

Pour en savoir plus, contactez le conseil de l'Ordre des architectes de votre région, consultez le site www.portesouvertes.architectes.org.

Pour suivre toute l'actualité, rendez-vous sur Facebook (les architectes ouvrent leurs portes) & Twitter @archisjpo

